

令和3年1月21日

新庄地区F A登録チーム 各位

新庄地区サッカー協会  
会長 市川 清

### 新型コロナウイルス感染症対策について（通知）

厳寒の候、貴チームますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新聞報道等でもご承知のことと思いますが、県内においても部活動、県外交流による新型コロナウイルス感染症クラスター事例が発生しております。

山形県においては、感染・警戒レベルが4の現状下、感染拡大地域との交流（県外への遠征、または県外から招く）は可能な限り控えるよう求められております。

また、警戒レベル4であっても知事や市町村から自粛要請があった場合は県内を含め感染拡大地域との交流は控えることとしております。

これを受け、最上教育事務所、各市町村教育委員会、最上地区小中学校校長会より当協会へ、当面の期間におきまして、**感染拡大地域（下記記載）との交流は厳に慎む**よう連絡がありました。

この要請を受け止め、新庄地区サッカー協会としては、所属選手をはじめ保護者の安全第一を考え、上記の要請に従い県外への交流活動について自粛をお願いします。

各学校におきましても、特に高校受験、大学受験に真摯に向き合っている3年生がおり、安易な活動はその方々に多大な迷惑をかけてしまうことも明白です。

今後の動向にもよりますが、自粛期間など日々変わる可能性がありますので、各自治体の要請や各機関からの通知を確認してください。

終わりに、今後の動向も未だ不明な点ありますが、当地区のサッカー関係者から感染者を出さない対策を講じ、早期に活動できる環境を目指して行きましょう。

\*感染拡大地域：1月8日～

首都圏、中部圏、関西圏、北海道の11都府県

1月13日～

北海道、宮城、茨城、群馬、山梨、長野、静岡、滋賀、奈良、岡山、広島、佐賀、長崎、熊本、宮崎、沖縄16道県